

Halluin: Une rencontre d'amour et d'humour avec Les clowns de l'espoir

Jacques Leclercq

Des élèves, en majorité de 6e, du collège Schuman, souhaitent faire une action en faveur d'une association.



En concertation avec Corine Forte, animatrice pastorale et membre de l'APE, de l'établissement, les collégiens, rejoints par les élèves des écoles Jean Macé et Jean Moulin, ont décidé de soutenir l'association Les Clowns de l'espoir. C'est ainsi qu'ils ont vendu 350 nez rouges au prix modique de 1€. C'est donc 350 € qui ont été remis à Laurence Bagein, représentante des Clowns de l'espoir de Villeneuve d'Ascq. « C'est une belle action qui aidera nos 30 clowns et les 20 marchands de sable le soir, qui chaque semaine interviennent dans les services pédiatriques du Nord- Pas de Calais, à la rencontre de 15 000 enfants au cours de 650 visites annuelles », s'est réjoui Laurence Bagein.